
Herr von Sass vom Planungsbüro MRO erläutert den noch offenen 8-Punkte Katalog aus der BGH 

Sitzung am 16.06.2020, welcher der SV bereits beigefügt war. 

 

BM Böhling erläutert auf Nachfrage von RM Borkenstein, dass die Komplettsanierung des 

Bürgerhauses in 4 Bauabschnitte gegliedert werden könne, dass aber die Fördersumme von 1 Mio 

Euro für den ersten Bauabschnitt bis 2023 abgerechnet werden müsse. Für den 2. – 4. Bauabschnitt 

können Beträge aus der Städtebauförderung genommen werden.     

 

RM Thiesing weist darauf hin, dass die ganze Maßnahme kreditfinanziert wäre und somit seine 

Zustimmung nicht fände.  

Vor diesem Hintergrund sei es besser, auf den Zuschuss zu verzichten. 

 

RM Borkenstein stellt den Antrag, den ersten Bauabschnitt zu beschließen. 

Herr von Sass erläutert auf Nachfrage von BM Böhling, dass es möglich sei, nur den ersten 

Bauabschnitt unter Einbeziehung weiterer notwendiger Zusatzarbeiten, wie zum Beispiel unter 

Berücksichtigung des Brandschutzes, fertig zu stellen.  

RM Eggers spricht sich für eine notwendige Sanierung nicht aber für einen kompletten Umbau der 

Bücherei aus. 

 

Der Ausschussvorsitzende lässt über den Antrag der SPD/FDP Gruppe, den Umbau des ersten 

Bauabschnittes (Umbau der Bücherei, wie in der Sitzung durch das Planungsbüro vorgestellt) zu 

beschließen, abstimmen. 

Der erste Bauabschnitt wird mit 5 Ja-, 3 Nein- Stimmen und einer Enthaltung empfohlen.     

 

 


